
Perfiles



Jaime Pascual-Sanchiz

Consejero delegado de Savills España

Jaime Pascual-Sanchiz fue nombrado consejero delegado de Savills España en octubre de 2018. Hasta entonces, ocupó el cargo de director general ejecutivo y miembro del consejo de administración. Desde su incorporación en 1998 a la compañía estuvo vinculado siempre a las áreas de Capital Markets y Gestión de Fondos.

El ejecutivo es licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad Complutense de Madrid, máster en International Business por la Florida International University y tiene estudios en Instituto empresa y Harvard. Además de su cargo en Savills, Pascual-Sanchiz fue vicepresidente de Rics España y es profesor asociado del Instituto de Empresa.